

Curling – eine alte Tradition

AUS SCHOTTLAND IMPORTIERT

EG Curling – eine Sportart, welche in Zermatt seit Jahren geschätzt wird. Bereits seit der Wintersaison 1927/28 wird bei uns diese Sportart durchgeführt. Als die ersten Gäste aus Schottland eintrafen, war man in Zermatt wohl erstaunt, in deren Gepäck Curlingsteine vorzufinden.

Erste Bekanntschaft mit dem Curling

Die Einheimischen konnten bereits nach kurzer Zeit mit dieser für sie neuen Sportart Bekanntschaft pflegen. Das Interesse an dieser Sportart war dermassen gross, dass in der Wintersaison 1932/33 der Curling-Club Zermatt gegründet wurde. Erster Präsident war Ralph E. Smith aus Schottland. Im gleichen Jahr schloss sich der neu gegründete Zermatter Club dem Royal Caelonian Curling Club in Edinburgh an.

Gründung Curling-Club Zermatt

Der CC Zermatt zählt zu den Gründungsmitgliedern des Schweizerischen Curling-Verbandes (1924). Interessant ist die Tatsache, dass das Gründungsprotokoll der ersten Versammlungen des Curling-Clubs Zermatt in englischer Sprache abgefasst war. Dies will nicht heissen, dass man zu dieser Zeit in Zermatt die deutsche Sprache nicht beherrschte, sondern viel eher, dass sich der Clubvorstand

aus schottischen Gästen zusammensetzte. Der erste heimische Präsident war nach dem Unterbruch während des 2. Weltkrieges, von 1943 bis 1949, Otto Hirt.

Jährliche Schottenwoche

Die Verbindung zu den schottischen Curlern war und ist seit Beginn der Clubgeschichte des CC Zermatt sehr eng. Die Turniere der Schottenwoche sind derzeit die einzigen Hut-Turniere, die noch in Zermatt gespielt werden. Dieses einwöchige Turnier findet jeweils in der Woche nach der Horu-Trophy statt und wird wie früher vom CC Zermatt organisiert.

Nach wie vor grosse Beliebtheit

Die Traditionssportart erfreut sich auch heute noch bei Jung und Alt von grosser Beliebtheit. Aus diesem Grund stellt die Sport- und Freizeitarena den Gästen als auch der einheimischen Bevölkerung während der Wintersaison auf der Natureisbahn mehrere Curlingbahnen zur Verfügung.

Bei Fragen oder Reservationen steht Ihnen das Team der Sport- und Freizeitarena gerne zur Verfügung (027 967 62 64 oder sport-arena@zermatt.ch).

In diesem Sinn – gut Stein!



Curling erfreut sich grosser Beliebtheit.